

3月

校長室だより 3月号 西麻植小学校



卒業・進級に向けて



3月に入り、校庭の木々や太陽の日差しに、春の訪れを感じるようになりました。早いもので、6年生の皆さんは、3月13日が修了式、そして、14日には卒業式を迎えます。6年間過ごした小学校を卒業し、新しい中学校という世界に向けて旅立ちの日が近づいてきました。残された小学校生活を大切に、最高学年として「有終の美」を飾って卒業の日を迎えましょう。また、小学校生活を振り返り、家の人やお世話になった方々、共に学校生活を送った先生や下級生の人たちに対して、感謝の思いを持って卒業の日を迎えてほしいと思います。

卒業式は、学校行事の中で最も厳粛で盛大な行事です。卒業生も在校生もそれぞれが、今までの感謝の思いを込め、緊張感の中にも温かさが感じられる、心のこもった卒業式にしてほしいと思います。

さて、6年生のみなさんは、最高学年としてのこの1年間、学校行事や異学年活動、委員会活動やクラブ活動でリーダーとなり、下級生を優しく導いてくれました。また、6年生のみなさんの中には、毎朝の登校時にも、登校班の班長として活躍してくれた人がいます。おかげで交通事故もなく、安心して登校することができました。ありがとうございました。みなさんの功績はこの後、下級生のみなさんに引き継がれることと思います。

下級生のみなさんは、6年生と過ごす日が、残り1週間ほどとなりました。そして、いよいよ5年生は、6年生の仕事を引き継ぐ時がきました。他の学年の皆さんも次の学年に進む準備はできていますか。6年生との思い出を胸にして、今までいろいろとお世話してもらったことへの感謝の気持ちをもって、残された日々を大切に過ごしてください。

保護者の皆様には、この一年間、子どもたちの成長を見守り、安心・安全な学校生活を送ることができるようご理解・ご協力いただき、たいへんお世話になりました。今年度のPTA活動は、予定していた活動を計画通りに行うことができました。PTA役員を務めていただきました皆様には感謝申し上げます。来年度のPTA新役員に選出された皆様には、本校PTAの伝統を引き継ぎ、更に発展させるべくご活躍してくださることを期待しております。どうぞよろしく願いいたします。

6年生を送る会

